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Эмоции прошедшей недели

  

  Что потеряла демократия, чего калининградцы ждут от мэрии, почему испугалась
руководители региона, а также к чему готовиться Светлогорску и что день грядущий
нам готовит — вот о чем задумался обозреватель «ТР-Калининград» на этой неделе    

  

Несчастье недели

  

Сгоните с лиц улыбки, господа читатели, я вам принес пренеприятнейшее известие:
юная и неокрепшая демократия нашего региона понесла невосполнимую утрату. На днях
стало известно, что в Калининграде закрыли региональные отделения трех
политических партий. Нет, не спешите радоваться: КПРФ, ЛДПР и ПП («Партии
Прохорова») каток репрессий не коснулся.

  

Зато отныне калининградское общество лишится таких могучих политических
объединений, как «Колокол», «Партия социальных реформ» и «Возрождение аграрной
России». Особенно жалко «Колокол»: не пощадили старика Герцена, в свое время
издававшего журнал с таким названием, не учли заслуги лондонского демократа перед
русской революцией...
И все это под предлогом того, что они якобы не смогли открыть положенное количество
региональных отделений. Нет, они и впрямь не смогли, но ясно же, что это предлог:
боятся парламентские партии соперников, ох, боятся! Вот и лишили калининградцев
возможности возрождать село и бухать в колокол! Ну, и социальные реформы
проводить, естественно — а как, если без мудрого партийного руководства?

      Слушайте, а может  их, оные партии, просто к объединению подталкивают? В самом
деле, как-то это нерационально: в одном офисе народ будят набатом, а зачем —
непонятно, в другом социальные реформы проводят (но без села), в третьем — село
возрождают (но без социальных реформ)...  

Интимная тема недели

  

Сразу оговорюсь: вопрос о том, совершать ли калининградцам и гостям города интимные
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отправления  или нет, не стоит. Дискуссия ведется о другом:  где и как можно
совершать пи-пи и а-а? Дело в том, что десятилетиями практиковавшийся  способ
делать это с помощью городских туалетов калининградскими властями отвергнут как
нерациональный и слишком затратный.

  

Вместо этого замглавы администрации господин Мельников предложил обложить
дополнительным налогом местный бизнес, обязав кафе, рестораны и офисы помимо
уставных видов деятельности оказывать и бесплатные услуги по дефекации всех
желающих. В офисе областной администрации промолчали, но пропускной режим не
отменили. Говорят, некоторые, ссылаясь на разрешение господина Мельникова,
пытались заказать на ДД,1 пропуск для посещения туалета, но не смогли дождаться...

  

Кроме того, многие посещающие точки общепита не только для вышеупомянутых целей
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выражают недовольство: интимная чашечка кофе с любимой девушкой или обед в
дружеской компании несколько теряют свою прелесть, если мимо столика постоянно
дефилируют люди в пальто и сапогах. В конце концов, это антисанитария!

  

Короче, что-то здесь в горадминистрации не продумали. Может, надо было начать с
себя — например, объявить общедоступными туалеты всех мупов и горструктур
(включая и здание мэрии) и через прессу пригласить туда всех, кому приспичило? А что
— у нас всякая инициатива чревата выполнением...

  

Осторожность недели

  

То, что русские чиновники — люди осторожные и больше всего боятся, как бы чего не
вышло, известно еще со времен Чехова. Это строй, название государства и даже его
границы могут меняться, а суть чиновничьего бытия — никогда. Короче, на днях у нас
прошли митинги по поводу воссоединения с Крыма с Россией...

  

Сколько человек пришло на них по зову сердца, а сколько по разнарядке — бог весть, но
наверняка среди митинговавших были и те, и другие. Если государство что-то
организует, то вовсе не обязательно сгонять тысячу человек — достаточно и сотни,
остальные придут сами: кто от души, кто из любопытства. Тем более что тема митингов,
Крым и Украина, была не только государственной, но и для многих личной — слишком
сильны связи наших народов.

  

Но вот что неприятно: первые лица города и области на этих митингах не появились. Лет
тридцать назад все было бы ясно: товарищи не поддерживают политику партии и
правительства, они отклонились от генеральной линии и подлежат оргвыводам. Однако
времена изменились, и у нас как бы демократия...

  

Впрочем, что там у нашего руководства с генеральной линией — это пусть Москва
разбирается, а для многих калининградцев неприятнее другая мысль: а ну как наши
вожди просто побоялись засветиться и попасть под санкции? Мол, пусть митингуют те,
кому терять нечего! Тогда совсем «фу»...
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Расчистка поляны недели

  

Развитие не терпит остановки, господа! А настоящий бизнесмен смотрит далеко вперед
и почву для инвестиций готовит заранее, помня, что кто не успел, тот опоздал. Впрочем,
с чего бы это я о бизнесменах? Ведь Светлогорск на днях посетили вовсе не
предприниматели, а народные избранники, депутаты облдумы. А целью их визита было
посещение стройки века — театра эстрады.

  

За прошлый год этот эпохальный объект прирос аж на 8 процентов, то есть можно
надеяться, что где-нибудь к 2050 году его достроят. И потому депутаты уже сейчас
озаботились, а хватит ли посетителям концертов мест в гостиницах: ведь в зале 1 600
кресел!  А  на концерт, как известно, люди не на день приезжают, а на неделю — как же
без гостиницы?
Но что еще больше радует, так это оптимизм народных избранников. Депутат Федоров,
например, заявил так: ««Не будут участники международных конференций и
менеджеры западных компаний жить в пансионатах. И в гостевых домах не будут. То
есть получается, что зрителям и посетителям театра эстрады жить фактически негде».

  

Если даже в гостевых домах не будут, то представляете себе уровень менеджеров? И
таких 1 600! И все на концерте... Страшно подумать, кто для них выступать должен.
Впрочем, посыл ясен: пора в Светлогорске места под гостиницы выделять. Под
много-много гостиниц!

  

Тайна недели

  

Давайте не будем спорить: все аналитики и теоретики экономики по сравнению с
бизнесменами-практиками — это ничто... Хочешь действительно понять перспективы
развития региона — посмотри, куда и как вкладывают деньги предприниматели. И с
этой точки зрения нам особо радоваться нечему: на днях стало известно, что инвестиции
в основной капитал региона в 2013 году сократились на 16 процентов.
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Да и внутри оных инвестиций тоже не все радует: например, на обрабатывающие
производства  их пришлось всего 9,2 процента. То есть промышленность в регионе,
похоже, никто развивать не собирается. Да и доля инвестиций в нежилые здания и
сооружения сократилась с 52,4 до 40,5 процента — то есть с бизнес-центрами и
мегамаркетами тоже потихоньку завязываем...

  

Но зато наметилась тенденция к активизации инвестиций в жилье — и тут кроется
большая коммерческая тайна. Видимо, бизнесмены полагают, что спрос на квартиры
будет расти — на фоне стагнации промышленности, торговли и вообще деловой
активности. Может, мы чего-то не знаем и намечается многократное повышение зарплат
всем работающим?
Или готовится завоз в Калининград большой партии богатых людей? Очень хотелось бы
знать —откуда, а то, может, уже пора глаза сужать или в черный цвет лицо красить, а
мы и не знаем?
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